ción del apartado c) de la base 1.º de la convocatoria de oposición libre de la plaza de Comadrón/a.

El plazo de presentación de instancias, será el de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Teruel, 12 de enero de 1977.—El Presidente, Angel Garcia-Viana Caro.—El Secretario, Enrique Capella Faus.—364-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almonaster la 2097 Rea', referente a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Admi-

nistración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 290, de 22 de diciembre actual, aparece inserta la convocatoria de oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General, dotada con el coeficiente 1,7, pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos que le correspondan

pondan.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», manifestando en ellas que reúnen todas las condiciones referidas en la convocatoria. Almonaster la Real, 27 de diciembre de 1976.—El Alcalde, Emilio Romero Barrera.—90-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Baracaldo 2098 referente a la convocatoria de concurso - oposición para la provision en propiedad de una plaza de Arquitecto.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcayanumero 299, del día 31 de diciembre de 1976, aparece publicada la convocatoria de concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto Jefe de la Oficina Técnica Municipal, encuadrada en el subgrupo a) de Técnicos de Administración Especial, dotada con los emolumentos bésidades a descriptos en la conficiente Especial de la c de Administración Especial, dotada con los emolumentos básicos correspondientes al coeficiente 5, dos pagas extraordinarias,
incentivo de productividad y complementarias que acuerde la
Corporación Municipal Plenaria. El plazo de presentación de
instancias para tomar parte en el concurso oposición será
el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en
que se publique el presente anuncio en el Boletín Oficial del
Estados.

Regueldo 5

Baracaldo, 5 de enero de 1977.—El Alcalde, Luis Alfonso Caño González.—217-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Benirasim referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General. 2099

La Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 4 de enero actual, en relación a la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General, expirado el plazo de presentación de instancias, ha acordado, por unanimidad, declarar provisionalmente admitidos a los siguientes aspirantes:

D. José Luis Artola Peris.
D. Carmen Cadenas Rodríguez.
D. María Carmen Piñón Pallarés. D. José Luis Pascual Martínez.

- D. Amalio Laususch Mascarell.
 D. Fuensanta Salas Bruquetas.
 D. Teresa Maria Espeso Ramos.
 - **Excluidos**

Ninguno,

Lo que se hace público en cumplimiento de lo determinado en la base 3.º de la convocatoria, en relación con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, por plazo de quince días, para general conocimiento y a efectos de recla-

Benicasim, 4 de enero de 1977.—El Alcalde, José Luis Tárrega.-120-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera referente al concurso libre para la provisión en propiedad de dos plazas de Conduc-tores. 2100

El «Boletín Oficial de la Povincia de Cádiz» número 297, correspondiente al día 27 de diciembre último, publica el si-

En relación con el concurso libre, previo examen de aptitud convocado por este Ayuntamiento para la provisión en propiedad de dos plazas de Conductores, encuadradas en el subgrupo de Administración Especial, de conformidad con lo previsto en la base 5.ª de dicha convocatoria, se hace pública la lista de aspirantes admitidos, compuesta por los siguientes señores:

- D. Diego Aragón Olmo. D. José de Alba Vela.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público, a efectos de reclamaciones, por espacio de quince días hbiles, contados a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Chiclana de la Frontera, 4 de enero de 1977.—El Alcalde, Carlos Bertón Ruiz.—119-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Elche referen-2101 te a la oposición para cubrir una plaza de Archivero-Bibliotecario.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 15, de 20 de enero en curso, se publican las bases de oposición para cubrir una plaza de Archivero-Bibliotecario, clasificada con el

Las solicitudes se presentarán en el plazo de treinta días contados a partir del siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Elche, 21 de enero de 1977.—El Alcalde, Vicente Quiles Fuentes.—El Secretario, Lucas Alcón Zaragozá.—515-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Guadalajara 2102 referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Ayudante de Matarife.

En la oposición convocada por este Ayuntamiento para proveer en propiedad una plaza de Ayudante de Matarife, ha sido admitido a tomar parte en la misma don Felipe Sacristán Alcantarilla.

Alcantarilla.

No ha sido excluido ningún opositor.

Lo que se hace público, a efectos de impugnaciones, durante el plazo de quince días, contado a partir del siguiente hábil al de la última inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia.

Guadalajara, 22 de diciembre de 1976.—El Alcalde.—26-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Guadalajara 2103 referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Maestro de Servicios

En la oposición convocada por este Ayuntamiento para proveer en propiedad una plaza de Maestro de Servicios, han sido admitidos los siguientes opositores:

Don Victor Carrascosa Rey. Don Juan Rejas de las Heras.

No ha sido excluido ningún opositor.

Lo que se hace público a efectos de impugnaciones durante el plazo de quince días hábiles, contado a partir de la última inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia.

Guadalajara, 22 de diciembre de 1976.—El Alcalde.—27-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ibiza referente 2104 a la oposición libre convocada para cubrir en pro-piedad una plaza de Delineante municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 17.194, de fecha 28 de diciembre de 1976, aparecen publicadas las bases y programas convocando oposición para cubrir en propiedad una plaza de Delineante municipal, encuadrada en el subgrupo de Técnico. de Administración Especial, clase de técnicos medios, vacante en este Ayuntamiento.

La plaza tiene asignado el coeficiente 2,3, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que legalmente correspondan.

El plazo para presentación de instancias solicitando tomas

El plazo para presentación de instancias solicitando tomar parte en la oposición es de treinta días hábiles siguientes al de esta publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Ibiza, 10 de enero de 1977.—El Alcalde, Juan Cardona Tur.—

224-E.